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Procès-verbal du Comité de Direction  
Mardi 25 avril 2023 

Réunion du : mardi 25 avril 2023 à 19h00 au siège du District de la Seine-Saint-Denis de 
football  
Président : M. Ahmed HADEF.  
Présents : Mmes. Jessica ABRIN, Nabila ZAOUAK, MM. Mori PAYE, Issa BAKHAYOKHO, 
Abdelhamid DAGUEMOUNE et Mamadou KARAMOKO 
Excusés : Mmes. Djaimila BENSLIMANE, Naima KHETTOU MM. Ramdane DJEDID, Tobias 
MOLOSSI et Steve MARLET 
Assistent : Mme. Margaux MONNIER (Comptable) et Eric TEURNIER (Responsable des 
Compétitions). 
 
Le quorum étant atteint, la séance ouvre à 19h30. 
 
 

1. APPROBATION DU PROCES-VERBAL DU COMITE DE DIRECTION DU LUNDI 
20 MARS 2023 

 
Après lecture du procès-verbal du Comité de Direction du lundi 20 mars 2023, celui-ci est 
validé à l’unanimité des membres présents. 
 
2. VIE DU DISTRICT  
 
Rendez-vous passés du Président : 
 
- Le 17/03 : Réunion Secteur 2 ANPDF à Collégien 
-           Assemblée Générale du CDOS 
- Le 21/03 : Commission des Finances 
- Le 23/03 : Rendez-vous avec la mission locale 
- Le 25/03 : Inauguration du terrain de Livry-Gargan 
- Le 28/03 : Rendez-vous Mairie de Montfermeil pour création de terrain 
- Le 01/04 : Finale FFU13 
- Le 03/04 : Réunion du Personnel 
- Le 11/04 : Rendez-vous avec Ekinsport 
-                : Rendez-vous avec un stagiaire pour alternance 
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-                : Visite de la LFA pour contrat d’objectif à la Ligue de Paris  
- Le 15/04 : Inauguration du stade Alice MILLIAT à Montreuil 
- Le 18/04 : Réunion avec le Président de la FFF, M. Philippe DIALLO 
-                  : Rendez-vous avec M. le Maire de Stains 
- Le 19/04 : Réunion à la Préfecture pour présenter les formations de sécurité pour les 

Jeux Olympiques 
- Le 20/04 : Rendez-vous Service des Sports de Tremblay pour JND 
 

 
Rendez-vous à venir du Président : 
 

- Le 27/04 : Réunion réforme de la formation avec M. Ali Moucer au District 
- Le 29/04 : Collège des Présidents de Districts 
-                : Journée des Bénévoles (partie 1) 
- Le 30/04 : Journée des Bénévoles (Partie 2) 
- Le 01/05 : Colloque ANPDF et AE2F à Clairefontaine 
- Le 10/05 : Appel sur l’affaire de Mme FILLION 
- Le 12/05 : Diner des commissions du District 92 
- Le 15/05 : Réunion avec le Vice-Président de la Région, M. Patrick KARAM 
- Le 23/05 : Comité de Direction du District 
-  

 
 

Validation des candidatures de commissaires : 
 
Commission Départementale Foot Diversifié : 
Candidature reçue de Mme TIR Nabila, licenciée depuis 15 ans ; celle-ci est validée à 
l’unanimité des membres présents. 
 
 
Présentation de l’application E-Foot : 
 
Cette application est destinée aux Clubs, afin de faciliter leur communication avec tous les 
licenciés, dirigeants et éducateurs du club.  
Une réunion est à prévoir à destination des clubs pour une explication globale de celle-ci. 
 
Présentation d'Artixium : 
 
Artixium est un futur partenaire du District qui développe des panneaux d’affichages LED. 
Tourné vers le futur, les élu(e)s souhaitent pouvoir accompagner les clubs dans leur 
développement et ainsi faire appel à des entreprises innovantes. 
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Révision des Statuts : 
 
En vue de la prochaine Assemblée Générale prévue en juin 2023, une révision des statuts 
est à prévoir. Un projet sera envoyé par mail aux élu(e)s pour une validation lors du 
prochain comité. 
 
Conférence des Présidents : 
 
A la suite des réunions de secteurs qui se sont tenus depuis le début de l’année, les élu(e)s 
présent lors de ces réunions constatent que peu de clubs sont impliqués. Une réunion aura 
lieu en présence des Présidents des Clubs présents lors de ces réunions pour faire un bilan, 
et apporter des propositions aux difficultés rencontrées. 
 
Point courriers, mails : 
 

- Document reçu du Président du District 95 sur l’encadrement Technique 
 

- Enquête reçue du Président de la LFA afin de connaître les actions sociales des Ligues 
et de Districts, nous avons répondu à l’enquête. 

 
- Retour sur la réunion des Directeur(ice)s de Ligues et de Districts le 24 avril à la Ligue 

des Hauts de France (Amiens) représenté par Mme Monnier. 
 

- Demande de relance de la FFF concernant les cartes essences Intermarché non 
utilisées, 18 Clubs à relancer (relance faite le 31 mars 2023) 

 
- Rappel de la FFF sur la règlementation de la multidésignation des arbitres 

 
- Envoi de la nouvelle attestation sur l’honneur pour les affiliations par la Ligue de 

Paris 
 

- Lancement de campagne ANS pour l’emploi. Une communication sera faite au Clubs. 
 

- Demande de renseignement sur un ancien licencié par la Brigade Criminelle : 
    Les informations seront transmises  
 

- Demande de relance de la Ligue concernant : 
    Une réunion d’information sur la nouvelle loi sur le sport, le samedi 01 avril 2023. 
    Information sur le dispositif de la région pour l’achat d’un minibus (Communication   
  faites au Clubs) 
    FIA Régionalisée spécifique Féminine les 22 et 23 avril 2023. (Relance faîte le 28 
                 mars 2023). 
 

- Mail de Mme ANCEAUX du SO Rosny annonçant sa démission de ses fonctions de 
Présidente du club. 
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- Mail du Coach U11 dénonçant le comportement de M. Joseph OMAM, observateur 
du District au sein de son club (FA le Raincy) 

 
- Mail du Président du CDOS informant d’une signature d’un partenariat avec France-

Galop donnant une réduction jusqu’à 50% sur leurs offres. Offre transmise au Clubs. 
 

- Invitation de Montreuil FC, le samedi 29 et dimanche 30 avril au tournoi Pech Cup. 
Un élu représentera le District. 

 

 
 
Point licencié(e)s : 
 
- M. Abdelhamid DAGUEMOUNE, Secrétaire Général fait un point sur le nombre de 
licencié(e)s à date, à savoir : 
 
Au 24 avril 2021 : 35 326 licencié(e)s 
Au 24 avril 2022 : 37 622 licencié(e)s 
Au 24 avril 2023 : 38 502 licencié(e)s 
Ce qui représente une légère augmentation de 880 licencié(e)s. 
 
Point Maillots Finales : 
 
Présentation des différents duos de maillots pour nos Finales Départementales qui auront 
lieu le 10 et 11 juin 2023. 
Validation à l’unanimité des membres présents. 
 
 
3. POINT FINANCIER 
 
Non-paiement d’arbitres :  
 
Plusieurs Clubs ne payent pas les arbitres lors de leur rencontre de championnats et coupes. 
Un appel téléphonique est prévu afin de prendre connaissance de leurs difficultés et les 
accompagner. 
 
 
5. POINT TECHNIQUE    
 
Validation des Labels   
 
Présentation des Labels Jeunes, Féminins et Futsal. 
Validation à l’unanimité des membres présents. 
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6. QUESTIONS DIVERSES     
 
Notre District compte deux nouveaux Arbitres Fédéraux, M. Vallez et M. Chabot. L’ensemble 
du Comité de Direction les félicite.  
 
Proposition de faire jouer les match Séniors le samedi soir.  
Une expérimentation est donc à mettre en place. 
 
Prévoir une réunion avec les Directeurs des Sports des villes du Département afin de travailler 
ensemble et d’échanger. 
 
Fin de la réunion à 22H10. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
M. Ahmed HADEF       M. Abdelhamid DAGUEMOUNE 
Le Président       Le Secrétaire Général 


